

# VII Memorial Salvador González

**E**L CAMPEONATO DE GREENKEEPERS DE ANDALUCÍA, EVENTO QUE RECUERDA CADA AÑO AL QUERIDÍSIMO COMPAÑERO SALVADOR GONZÁLEZ, TUVO LUGAR EN UN CLUB DONDE SU PRESENCIA FUE MUY IMPORTANTE Y DONDE SE LE ADMIRA DE UNA FORMA ESPECIAL, EN ESTEPEONA GOLF.

Rory Leader, Presidente y Gerente de Estepona Golf, y gran amigo de Salvador, nos abrió las puertas de su Club, o más bien de su casa, ya que el ambiente que se respiraba era del todo familiar. Toda la plantilla de Estepona Golf destacó por su cálido recibimiento, haciéndonos a todos los participantes disfrutar de un día magnífico para la disputa del Torneo.

Eran las 09:10 h aproximadamente cuando el Marshall encendió la mecha del cohete que daría la salida. El día se esperaba bastante cálido, pero al poco tiempo del inicio ya corría una agradable brisa de levante que ayudaba a sobrellevar el calor de la mejor forma. Los participantes salieron por los 8 primeros hoyos del campo, el cual es un buen reto para jugadores de todos los niveles. Su recorrido presenta un duro par 3 con un difícil pero espectacular hoyo 14 con la Sierra Bermeja de fondo, y destaca por sus estupendos greens, y su atractivo hoyo 10, par 4, donde su green está prácticamente rodeado de agua.

Tras aproximadamente 4 horas de juego comenzaron a llegar las primeras partidas a la casa club, donde los anfitriones estaban preparando un cerdo asado para degustar tras el intenso Torneo. Buscando la sombra, el almuerzo se disfrutó relajadamente en la magnífica terraza de Estepona Golf, con el Mar Mediterráneo de fondo, repitiendo más de uno el plato principal, lo que hace confirmar que el asado fue todo un éxito.

Gracias a todos, y sobre todo a aquellos que participáis y colaboráis cada año de una forma destacada, y enhorabuena al vencedor



Reportaje Gráfico: José A. Pérez/ Enfoko

Llegado el momento, el Gerente de la AEdG, Ignacio Royo, inició la entrega de premios dando las gracias a Rory Leader y Estepona Golf por su cálida acogida, a todos los participantes por seguir apoyando el Torneo y pasar un día entre amigos, que era lo que le gustaba a Salvador, dando paso a nuestro gran capitán del equipo de la Copa Ibérica y reciente ganador, Ignacio Soto, que estaba acompañado por el Secretario de la AEdG, Dario Caparrós, y por Paco Gómez, gran amigo de Salvador y gran persona, quien nunca falla a la cita.

Ignacio Soto tuvo unas palabras de agradecimiento para la familia y aquellos que hacen tan especial y participativo el Torneo, como Andrés Moncayo, Director de La Duquesa, quién aportó unas botellas de vino, y Golf El Puerto, que regaló 4 Green Fees para sortearlos.



### PREMIADOS

**Primer clasificado Handicap:** Dionisio García

**Primer clasificado Scratch:** Francisco Gómez

**Drive más largo (masculino):** Rory Leader

**Drive más largo (femenino):** María Guerrero

**Bola Más cerca:** Jose Antonio Gálvez

Además de los premiados y con la intención de hacer el Torneo más participativo, la AEdG aportó un jamón ibérico de bellota para sortearlo, siendo el agraciado Cristobal Guerrero. Seguidamente, se sortearon las botellas de vino aportadas por Andrés Moncayo, que correspondieron a Rafael Linares, y por último los Green fees aportados por Golf El Puerto que les tocaron a Juan Grau, Jose Antonio García del Salto, Francisco Barragán y Ramón Ramiro.

Desde la AEdG, gracias a todos, y sobre todo a aquellos que participáis y colaboráis cada año de una forma destacada, y enhorabuena al vencedor, Dionisio García, gran amigo de Salvador. ■

